## Cérémonie d'ouverture de l'édition 2023 du Festival international « Planète A » sur les industries créatives et culturelles, les arts numériques et les nouvelles technologies

Le vendredi 10 novembre 2023, s'est tenue au Musée national du Mali, la cérémonie d'ouverture de l'édition 2023 du Festival international « Planète A » sur les industries créatives et culturelles, les arts numériques et les nouvelles technologies.

Initié en 2018 par Futurcom Planet, le Festival international « Planète A » vise à promouvoir la culture pop japonaise et internationale ainsi que les opportunités existant au sein des cultures numériques et des industries créatives afin d'en faire des boosts économiques et sociaux.

La cérémonie a eu lieu en présence du Représentant du Ministère de la Jeunesse et des Sports, M. Boubacar NIANE, de l'Ambassadeur du Royaume du Maroc au Mali, S.E.M. Driss ISBAYENE, du Directeur général de Futurcom Planet, M. Mohamed COULIBALY et de l'Ambassadeur du Japon au Mali, S.E.M. UEZONO Hideki.











